

## Polsek Takokak Gelar Patroli Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Kejahatan C3

Cianjur - [CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM](http://CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM)

Jun 1, 2024 - 01:26



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak melaksanakan patroli intensif dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas dan tindak pidana kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) di wilayah hukum Polres Cianjur. Kegiatan ini berlangsung pada Sabtu, 1 Juni 2024, dengan tujuan utama meningkatkan keamanan dan ketertiban di masyarakat. Patroli yang dilakukan oleh personel Polsek Takokak menyorot area-area rawan kejahatan, dengan fokus pada pencegahan tindak pidana pencurian dengan kekerasan, pencurian dengan pemberatan, dan pencurian kendaraan bermotor. Selain itu, patroli juga bertujuan untuk mengidentifikasi dan mengatasi gangguan kamtibmas lainnya yang dapat mengganggu ketenteraman masyarakat. Kapolsek Takokak, AKP H.

Marta Wijaya, menjelaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Takokak. "Kami melakukan patroli secara rutin untuk mengantisipasi dan mencegah terjadinya tindak pidana kejahatan C3 serta gangguan kamtibmas lainnya. Tujuan kami adalah memastikan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat," ungkap AKP H. Marta Wijaya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya terhadap dedikasi dan kerja keras personel Polsek Takokak. "Saya mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan wilayahnya. Patroli ini sangat penting untuk mencegah terjadinya kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Terima kasih kepada seluruh personel yang telah bekerja keras dan kepada masyarakat yang telah mendukung kegiatan ini," ujar AKBP Aszhari Kurniawan. Dengan adanya patroli ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak semakin aman dan terkendali. Polsek Takokak berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan dan menjaga ketertiban di masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.